

# MAGAZINE

## Resmi Terbentuk, Ketua KKSS, Lantik Dan Kukuhkan Pengurus IPSS Kota Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.MAGZ.CO.ID](http://BITUNG.MAGZ.CO.ID)

May 19, 2022 - 09:15



*Ketua KKSS Kota Bitung Letkol Inf. Ruslan Abdul Gani Lantik dan Kukuhkan Pengurus IPSS Kota Bitung periode 2022-2027*



**BITUNG - Resmi terbentuk, Pengurus Ikatan Pemuda Sulawesi Selatan (IPSS) Kota Bitung Perode 2022-2027 di lantik dan dikukuh langsung Ketua KKSS Kota Bitung Letkol Inf. Ruslan Abdul Gani S.Sos. MM, Selasa (17/05/2022) malam.**

Kegiatan acara dilaksanakan di Aula Kantor Pegadaian Bitung ini, di hadiri Walikota Bitung, Kapolres Bitung, Dandim 1310 Bitung, Danyon Marinir, Ketua Pengadilan Bitung, sejumlah Anggota DPRD kota Bitung, Ketua Kerukunan dan Paguyuban kota Bitung, tokoh agama, tokoh masyarakat serta tamu Undangan.

Dalam rangkaianannya acaranya di buka dengan sejumlah pegelaran dan pertunjukan tarian Adat Sulawesi Selatan. Ketua KKSS kota Bitung Ruslan Abdul Gani berharap kepada Pengurus dalam melaksanakan Peran Pemuda Sulawesi Selatan dapat berkontribusi terhadap kemajuan Nasional, dan daerah lebih khusus kota Bitung.

" Saya percaya bahwa saudara mampu dan cakap untuk melaksanakan panggilan pengabdian dengan ikhlas dan rasa tanggung jawab. Semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan rahmat dan perlindungannya," tuturnya

Selanjutnya Ketua KKSS Kota Bitung juga memberikan apresiasi atas berdirinya IPSS Kota Bitung, karena menurutnya dari 15 kabupaten kota di Sulut baru kota Bitung yang terbentuk.

Lebih lanjut Dia juga mengungkapkan bahwa ada dua badan otonom ikatan Keluarga Besar Sulawesi selatan yakni IPSS dan ikatan Wanita Sulawesi Selatan yang belum terbentuk.

" Saya patut memberikan apresiasi kepada IPSS Kota Bitung. Sebab dari 15 Kabupaten kota di Sulawesi Utara baru kota Bitung terbentuk," bebernya.

Melanjutkan Ketua KKSS mengatakan, Walaupun baru terbentuk IPSS bisa mendatangkan teman-teman sanggar dan Pencak silat dsri Manado. Perlu di ketahui sambungnya Ikatan Wanita Sulawesi Selatan lebih hebat lagi, di sini banyak tapi hanya masih malu-malu untuk mengukuhkan diri, Silahkan saja bentuk, Insya Allah nanti kita undang lagi Bapak Wali kota. Jika di Undang kata

Ketua KKSS Beliau pasti hadir memberikan Suport dan dukungan seikhlas dan sepeenuh hati."

" Kita bangga dengan figur bapak walikota ini, low Profile, tidak memilih suku, agama kalau di undang beliau pasti hadir" ungkapnya.

Lebih jauh Sesepeuh KKSS ini menyampaikan, bahwa IPSS ini induk organisasinya ada di Pusat, dan baru dikukuhkan tanggal 22 Maret 2022 lalu. Demikian juga Sulawesi Selatan sudah, dan hanya Sulawesi Utara yang belum.

Karena itu dia berharap dengan adanya IPSS kota Bitung bisa memberikan dorongan dan semangat baru kepada warga KKSS. Selain itu juga bisa menyatukan yang muda dan yang tua supaya membentuk suatu ikatan silaturahmi yang kuat untuk bisa membantu ekonomi masyarakat kota Bitung.

Msnurutnya, Ketua IPSS Udin Syamsudin ini bergerak di UKM jadi akan menyatukan UKM mulai dari warga Sulawesi Selatan dulu kemudian ditingkatkan kepada warga yang lain dengan sistim dana bergulir, Mulai dari Administrasi, dan Pemodalnya pun dari semua saudagar-saudagar Bugis Makassar.

" Saya bangga, untuk itu sebagai sesepeuh dari KKSS, saya Memberikan apresiasi dan penghargaan setinggi tingginya kepada IPSS Kota Bitung semoga dengan adanya semangat baru ini mampu menyatukan kita semua bukan hanya warga KKSS Namun seluruh warga kota Bitung, " pungkasnya.

Diketahui Pengurus Utama IPSS Kota Bitung Periode 2022-2027, masing-masing adalah : Ketua H Udin Syamsudin, Sekertaris Lutfiandy dan Bendahara Ramlan Ifran. (AH)